



EDITORIAL FEBRERO 2025 EL REPOSO DEL GUERRERO

Más de alguno de nuestros estimados lectores supondrá que el título de esta editorial se relaciona con la novela romántica de la escritora francesa Christiane Rochefort, no obstante, al seguir leyendo se dará cuenta que se trata de una necesidad propia del cuerpo cansado de un militar retirado.

Se trata de considerar el mes de febrero y los siguientes, como una oportunidad para planificar un descanso reparador, que suministre energía para cumplir los objetivos definidos a inicios de año.

Sin duda que los socios más jóvenes de nuestra Cofradía se encuentran aún en plena actividad y por tanto la placentera siesta después del almuerzo y luego leer las noticias en papel o frente a la pantalla del computador, no podrán hacerlo todavía.

El descanso, combinado con actividad física e intelectual nos ayudarán a mantenernos ganosos para enfrentar el año, donde las reuniones sociales, como las de COSUR o del café con los amigos, regalonear a los nietos o leer un buen libro, debiesen estar en nuestras agendas.

Antes de deseárselos unas excelentes vacaciones, en esta edición les hacemos llegar algunas vibrantes hazañas realizadas por nuestros hombres y mujeres de tierra ,mar y aire en el mes de Enero a través de nuestra historia patria y hasta hoy ,desde el árido y ardiente desierto nortino ,la Isla Rapa-Nui o Pascua hasta el Polo Sur, la frontera más lejana de nuestro amado Chile.

A fin de cuentas, como dice una frase : *"El descanso del guerrero, no consiste en huir ni en esconderse de la realidad, sino en despejarse, tonificar el cuerpo, la mente y el espíritu y prepararse para volver con energía renovada a la batalla del día a día."*

